

CHAMPÉRY Les hôteliers ont un nouveau président en la personne de Philippe Zurkirchen.

«Travailler en partenaires, pas en concurrents»

Depuis octobre 2010, Philippe et Sophie Zurkirchen exploitent l'Hôtel Beau-Séjour à Champéry. «Nous l'avons racheté à Robert et Hélène Besseling qui sont, comme nous, des anciens de l'Ecole hôtelière de Lausanne. Des gens qui aimaient leur établissement, et qui ont retrouvé chez nous ce même amour pour cet objet», raconte Philippe.

Originaire de Suisse centrale, ce dernier a grandi entre Neuchâtel et Lausanne. En 2008, il part avec son épouse diriger un hôtel à Madagascar. Avant de revenir en Suisse où Sophie ouvre, à Lucerne, une boutique déco. Un an plus tard, nouveau déménagement, direction la vallée d'Illeiez.

Le jeune homme connaît bien les Portes du Soleil pour y avoir pratiqué le ski dès sa plus tendre enfance, ses parents possédant un chalet à Morgins. Il apprécie

le caractère authentique et discret de Champéry. Robert Besseling assumant la charge de président des hôteliers de la station, il l'a transmise à Philippe Zurkirchen avec le Beau-Séjour. «Nous sommes nouveaux ici et en plus jeunes hôteliers. Mais dès notre arrivée, nous sommes allés au-devant des gens. Et nos prédécesseurs nous ont présentés à tout le monde. Ça nous a permis de nous intégrer rapidement. Le passage de témoin s'est fait, en somme, naturellement», explique Philippe.

Echanger pour apprendre

Fraîchement installé dans cette nouvelle fonction, comment l'envisage-t-il? «Les hôtels ou pensions en activité ici ne sont pas légion et les exploitants sont peu nombreux à s'impliquer vraiment dans le développement de Champéry. C'est dommage, parce que nous sommes tous partenaires



Sophie et Philippe Zurkirchen ont racheté l'hôtel Beau-Séjour, un trois-étoiles doté de 35 lits, en octobre dernier. Philippe remplace l'ancien propriétaire de l'établissement à la tête des hôteliers de la station. LDD

et que pour promouvoir nos propres hôtels, nous devons avant tout promouvoir une destination. Je souhaite faire des séances régulières

pour discuter de nos problèmes et mettre en place des actions communes, en partenariat avec l'office du tourisme.»

L'union faisant la force, le nouveau président entend aussi resserrer les liens avec ses confrères extérieurs à la station. Ceux de la vallée d'Illeiez, du Bas-Valais mais aussi des Alpes valaisannes et vaudoises. «Echanger permet d'apprendre et de profiter de l'expérience des autres. Il faut savoir aller au-delà de la notion de concurrence et apprendre à travailler ensemble.»

Nouveau projet bienvenu

Dans le même esprit, Philippe Zurkirchen voit d'un bon œil l'arrivée annoncée d'un nouveau complexe hôtelier à Champéry. «La venue des groupes Lagrange et Genco est une excellente chose. Ça va amener du monde et faire parler de la station. Et peut-être nous donner un petit coup de fouet pour nous inciter à gagner notre marché.»

○ LMT